## l'union

# C'ÉTAIT HIER / GROUPE C

# SOLIDE RDC, TRISTE IVOIRE

Au bilan final, il ne reste que la comptabilité... et les sentiments.

A RD Congo et le Maroc sont quarts. La Côte d'Ivoire et le Togo ■quittent la compétition. Au-delà de la surprise de voir les Éléphants, champions en titre, sortir prématurément de cette CAN, les Congolais ont déjoué les pronostics. Disposant dans leur effectif de joueurs expérimentés, leur formation s'est révélée rugueuse, accrocheuse et réaliste. Des qualités que leurs adversaires ont pu vérifier tout au long de ce premier tour. Les bases semblent solides et l'intention de même.

## Des souvenirs et un avenir

Troisième de l'édition 2015 en Guinée Équatoriale, la RD Congo s'est donc montrée intraitable. En terminant leader d'un groupe dans lequel ils n'étaient pas favoris, les Congolais confirment leur volonté d'aller le plus loin possible. La RD Congo accueillera, dimanche à Oyem, le deuxième du groupe D.

Autre qualifié (champion d'Afrique en 1976), le Maroc rêve de renouer avec son



RDC : une qualification et des défis à venir.

glorieux passé. Même si son objectif avoué était d'atteindre les quarts de finale – ce qui vient d'être fait -, Hervé Renard, sélectionneur national (double champion d'Afrique avec la Zambie (2012) et la Côte d'Ivoire (2015), ambitionne d'aller le plus loin possible. « Une nouvelle compétition commence avec des matches couperets (...). Espérons que

la bonne étoile va continuer à veiller sur moi ». L'équipe marocaine défiera le leader du groupe D, dimanche prochain à Port-Gentil.

#### " La nuit va être difficile "

En revanche, la déception est grande dans les rangs des champions d'Afrique déchus de leur titre continental. Pourtant, la Côte d'Ivoire y croyait. Elle aura cependant vécu une compétition douloureuse, enregistrant deux nuls et une défaite en autant de rencontres. Les Éléphants peuvent avoir bien des regrets. Dotés d'un effectif riche, avec des joueurs qui évoluent dans des grands clubs européens, ils méritaient un meilleur sort que celui d'une élimination précoce. Mal-

heureusement, ils quittent la compétition par la petite porte. Michel Dussuyer, sélectionneur, en est conscient : " C'est une déception immense. Je suis extrêmement déçu, j'ai une pensée pour tous les Ivoiriens qui passent un moment qui n'est pas facile à vivre. On avait l'ambition de passer ce premier tour et conserver notre titre. La nuit va être difficile."

Enfin revenons au Petit poucet du groupe, le Togo. Après avoir fait illusion en match inaugural contre la Côte d'Ivoire (0-0), il va connaître par la suite beaucoup de difficultés, n'opposant pas vraiment de résistance à ses deux derniers adversaires. « Contre la RDC, nous avons bien joué, mais manqué quelques bonnes chances de marquer », reconnaît Claude Le Roy, le sélectionneur national, dont c'était la neuvième participation - un record - à une phase finale de la CAN. C'est l'heure des constats, c'est aussi celui des ambitions. Dans quelques jours, une autre page.

> JNE Oyem/Gabon

## À CHAUD ET À FROID

**Eric Bailly** 

(défenseur Côte d'Ivoire)

"Personnellement je suis désolé. Je sais à quel point les Ivoiriens nous supportent. Avant d'être footballeur j'ai été supporter, je sais ce qu'ils endurent en ce moment. Cela fait de la peine surtout en tant que champion d'Afrique. On s'est dit ici, après une coupe c'est fini, il faut enclencher d'autres aventures. C'est ce qu'on n'a pas compris. La qualification ne s'est pas perdue au-

jourd'hui mais depuis les premiers matches."

### Cédric Bakambu

(attaquant RD Congo)

" On va savourer cette qualification. Notre force, c'est l'union et la solidarité. Il faut qu'on continue comme ça. Il n'y a pas de meilleur adversaire parmi les trois équipes qu'on peut affronter. Nous on a fait notre boulot (...) ".

### Rachid Alioui

(attaquant Maroc)

"On attendait tous cette qualification. On est tous fiers d'y être arrivés, maintenant on espère aller au bout parce qu'on est là pour la gagner aussi. Le but que j'ai marqué n'est pas le plus de beau de ma carrière. Mais c'est un but très important. Je suis très fier d'avoir réussi ce geste. Après c'est la récompense de toute l'équipe."

